

植田

現行のポンプは容量が少ないで大きいものに取りかえてしまいと要望していると聞いています。老朽化、増設含め見解をお伺いします。

土木建設課長 現在本市は、内水排除のためのポンプは所有していない大規模な内水排除が必要な地区については、排水能力の高い大型のポンプ施設が必要で、国、県と連携し早期に対応が必要と考えています。

その他の対応は、消防団と連携し、内水排除が出来る様、所有又はリースなど必要な規格のポンプをいかに確保するのか課題と考えています。

「子供に帰つてくれと言いたい」と声も聞いております。実際、浸水被害が集落消滅の引き金になるだけに、

植田 水害で集落が消滅するというようなことも言わっております。実際に、「高齢だから今は家の再建はどうしようかと悩んでいます」

「子供は防災対策が急がれま

す。



消費生活センターについて

近年、訪問や通信、ネット販売など販売方法が多様化する中で、消費者

が架空請求やネットオークションで買った偽物だつた、悪質な訪問販売で商品購入、トラブルが解決しないなど様々なケースの消費被害が発生をしています。又、日常の買物で価格が適正なのか、商品の偽装表示と云う問題は個人的に容易に知ることが難しく、日常的な消費者

が高齢者を狙つた振り込め詐欺や還付金詐欺など被害防止の啓発が行われています。架空請求やネットオークションで買った偽物だつた、悪質な訪問販売で商品購入、トラブルが解決しないなど様々なケースの消費被害が発生をしています。又、日常の買物で価格が適正なのか、商品の偽装表示と云う問題は個人的に容易に知ることが難しく、日常的な消費者

が高齢者を対象にした不審な電話件で、市で直接受け付けたものが6件あります。

総務課長 昨年度、県の消費者センターで受け付けた3,923件の内、江津市の方からの相談件数は112件で、市で直接受け付けたものが6件あります。

相談内容は、インターネットのサ

イト利用料に係る不当請求、架空請求などのデジタルコンテンツ関係、主に高齢者を対象にした不審な電話

や、ががきによる商品、サービスの勧誘、架空請求、訴訟通知などに関する事が半数を占めている状況です。相談者の年齢は、60代が32件と最も多く、70代16件、50代と80代が14件、相談者の7割近くが50代以上で、特徴は、県全体を見ても同様の状況です。

植田 消費者ホットラインは全国で運用されており、江津市は接続され

るが多様化、巧妙化する中で、トラ

植田 外活動中に体調不良を訴えて熱中症



教育委員会と

暖化の影響で、毎年猛暑日が多くなり、全ての小・中学校で普通教室へのエアコン設置要望は十分承知しております。

使用のガイドラインについて

植田 子供たちの教育に対する予算



◆夏の猛暑と少雨は、我が家のかな家庭菜園の収穫にも影響を与えました。今年も以前の職場の仲間と一緒に、見事ビギナーの部で3連覇をしました。その後、一番左が植田好雄です。